

Les meilleurs élèves à la « Une »

Les **63 meilleurs élèves** du lycée de la **Jetée** du François, qui en compte près de 1 000, ont été **récompensés** au cours d'une grandiose cérémonie de remise des prix.

Accompagnés par leurs parents et leurs professeurs, ces lycéens méritants ont reçu leurs diplômes et cadeaux en présence du sénateur-maire Maurice Antiste. En plus de la catégorie résultats scolaires, ils étaient répartis en dix autres catégories dont sport, concours, yole, sciences...

Parmi ces jeunes on en compte six qui enregistrent trois tableaux d'excellence scolaire pour cette année et aux cours des années précédentes (moyennes scolaires supérieures à 17,50), beaucoup de sportifs, dont l'un est à créditer de trois médailles d'or au championnat de Martinique d'athlétisme UNSS, et un jeune en situation de handicap est lauréat du concours Cobati (prix pour élèves du BTP). Il y a toujours eu des sportifs de haut niveau dans ce lycée du François, tant en athlétisme qu'en handball et autres sports collectifs. D'où la présence de pôles dans cet établissement. Et bien sûr la pratique de la yole prend une place prépondérante chez les jeunes extrêmement motivés encore plus avec le résultat du tour des yoles (remporté par une yole franciscaine). Le nouveau proviseur du lycée, Patrick Marmot, n'a pas caché sa satisfaction face au travail accompli.

DES PALMARÈS ÉLOQUENTS

Si tous ces jeunes méritent d'être récompensés pour leurs performances certains sortent du lot. C'est le cas d'Emeline Segabiot, élève de 1^{re} S2. Elle affiche trois tableaux d'excellence scolaire, elle est 4^e au prix de Géosciences et lauréate Inovatec. Une mention spéciale pour cette jeune fille de

condition sociale très modeste, sportive de haut niveau au pôle France Espoir handball. L'équipe éducative, la communauté scolaire et la ligue de handball soulignent son humilité et sa disponibilité vis-à-vis de ses camarades. Elle n'hésite jamais à les aider dans leurs travaux et surtout en cas de difficultés.

On peut citer également Marine Montlouis-Eugénie, élève de 1^{re} S1. Voici son palmarès : trois tableaux d'excellence scolaire, lauréate académique des Olympiades Géosciences, médaille de bronze nationale de Géosciences, lauréate du Plaidoyer en latin, lauréate de l'Académie des Sciences (350 ans de l'académie) et du Défi du développement durable.

On peut également citer le cas de Dylan Melois qui est en terminale S1. Sportif, passionné de pêche et médaillé trois fois au championnat UNSS d'athlétisme, il est bon élève et parvient à allier activités scolaires et sport. C'est un élève plus que méritant, tout comme Élisabeth. Doloir, élève de seconde E. Déjà l'an passé, elle avait été désignée meilleure élève du collège Adenet. Elle a montré qu'elle a persévéré en seconde.

Enfin, pour terminer on peut parler de Christelle Couffe, élève de BTS EEC (études et économie de la construction). Bonne élève et très sérieuse, malgré sa situation de handicap, elle sait faire preuve de courage et d'abnégation. Elle est lauréate académique du concours Cobati.

Les deux lauréates au concours de Sciences Po Paris, Céline Bachelier et Eva Schembri, ont, elles aussi, reçu un trophée.

J.-C. C.



Les meilleurs élèves du lycée avec leurs parents.





Le sénateur-maire, les élèves, les parents et les professeurs heureux d'être là.

■ IL A DIT ”

Dylan Melols,
en terminale S1



« Je suis champion du 100, 200 m et de lancer de poids. L'année scolaire a été cool. J'ai bénéficié de bons conseils de mon prof de sports. Les professeurs des autres matières nous ont bien encadrés. »



Les meilleurs selon leurs notes (plus de 17 sur 20) : Marine Monlouis-Eugénie (1^{re} S), Shana Jean-Toussaint (2^{nde} D), Jaelle Florine (2^{nde} B), Élisabeth Doloir (2^{nde} C), Aloïs Clinton-Celini (terminale S).



Les meilleurs selon leurs notes de la voie professionnelle : Laverne Jeffrey (TELEEC), COPPET Alicia, Agnoly Kengy, Rolle Jonathan, accompagnés de leurs professeurs et des partenaires.



Bravo à tous !!!!